

Cuba exprime ses condoléances au Myanmar pour les pertes causées par l'ouragan

Image not found or type unknown



Ouragan au Myanmar. Image:Twitter

La Havane, 18 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a présenté aujourd'hui sur son compte Twitter ses condoléances au Myanmar pour les graves dommages humains et matériels causés par le passage de l'ouragan Mocha.

Rodríguez Parrilla a écrit sur le réseau social : "C'est avec douleur que nous avons appris la nouvelle des graves dégâts humains et matériels causés par l'ouragan Mocha lors de son passage au Myanmar. Nous présentons nos sincères condoléances au peuple de ce pays, en particulier aux familles et aux proches

des victimes".

Le cyclone a touché terre dimanche entre la côte sud du Bangladesh et l'ouest du Myanmar avec des vents soutenus de plus de 150 kilomètres par heure, ce qui en fait la tempête la plus violente à frapper la région depuis plus de dix ans.

Il a fait au moins trois morts, des centaines de blessés et détruit 864 maisons, 27 édifices religieux, 64 écoles et 14 centres de santé (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323009-cuba-exprime-ses-condoleances-au-myanmar-pour-les-pertes-causees-par-louragan>



Radio Habana Cuba